



TERAKHIR PENDAFTARAN, HEROE-SUPENA DAN HASTO-WAWAN ARAK-ARAKAN KE KPU

Tiga Pasangan Calon Berlaga di Pilkada Kota 2024

YOGYA (KR) - Tiga pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Yogya bakal berlaga di Pilkada 2024. Hari terakhir pendaftaran, Kamis (29/8), kemarin pasangan Heroe Poerwadi-Sri Widya Supena dan Hasto Wardoyo-Wawan Harmawan arak-arakan menuju KPU Kota Yogya di Jalan Magelang.

Sebelumnya, di hari pertama pendaftaran pada Selasa (27/8), tidak ada pasangan calon yang mendaftar ke KPU Kota Yogya. Baru pada hari kedua pendaftaran, Rabu (28/8), pasangan M Afnan Hadikusumo-Singgih Raharjo yang diusung Partai Golkar, Gerindra, PKS, PPP, PKB, PSI, Buruh, dan Ummat, mengawali pendaftaran ke KPU Kota Yogya.

Dengan begitu terdapat tiga pasang calon yang bakal berlaga dalam perebutan kursi kepemimpinan di Kota Yogya selama lima tahun ke depan. Ketiga pasang tersebut ialah Afnan-Singgih, Heroe-Supena, dan Hasto-Wawan. "Masih ada tahapan penelitian berkas pendaf-

taran serta pemeriksaan kesehatan sebelum penetapan pasangan calon," ungkap Komisiner KPU Kota Yogya Divisi Teknis Penyelenggaraan, Erizal.

Menurut Erizal, pemeriksaan kesehatan akan dimulai pada Jumat (30/8) hari ini di RSUD Kota Yogya. Dalam satu hari hanya ada satu pasang calon yang dijadwalkan. Teknis penjadwalannya disesuaikan dengan urutan pendaftaran ke KPU Kota Yogya sebelumnya. Sehingga pemeriksaan kesehatan pada hari ini dijadwalkan kepada pasangan Afnan-Singgih. Pemeriksaan kesehatan tersebut memakan waktu selama satu hari dari pagi hingga sore hari.



Pasangan Hasto-Wawan arak-arakan jalan kaki ke KPU Kota Yogya dalam balutan karnevall budaya dari Kantor DPD PDI Perjuangan DIY.

Hasil dari pemeriksaan kesehatan serta penelitian berkas, menjadi pertimbangan bagi KPU Kota Yogya dalam rapat pleno penetapan pasangan calon. Sementara agenda penetapan dijadwalkan pada 22 September 2024 mendatang kemudian dilanjutkan pengundian nomor urut.

Sementara pada hari terakhir pendaftaran kemarin, pasangan Heroe-Supena mendaftar ke KPU Kota Yogya pukul 13.00 WIB. Pasangan yang diusung oleh Partai NasDem, PAN,

Demokrat, Gelora, Perindo, PKN, Hanura, Garuda dan Prima, terlebih dahulu melakukan deklarasi di Ndalem Poenokawan. Sebelumnya Heroe-Supena bahkan mengawalinya dari masjid dengan Salat Dhuha. Heroe di Masjid Gedhe Mataram Kotagede, dan Supena di Masjid Gedhe Kauman Yogyakarta. Selepas Salat Dhuha keduanya bersama tim pendukung lantas deklarasi ke Ndalem Poenokawan yang berada di Jalan KH Ahmad Dahlan. Usai deklarasi dilan-



Pasangan Heroe-Supena berjalan kaki menuju KPU Kota Yogya didampingi Bregodo Lombok Abang dari Masjid Noor Pakuningratan.

jutkan menuju Masjid Noor Pakuningratan untuk Salat Dhuha berjamaah dan doa bersama dengan mengendarai becak listrik dan arakan pendukung. Dari Masjid Noor lantas kirab arak-arakan dengan berjalan kaki menuju KPU Kota Yogya.

"Semua tahapan deklarasi dan pendaftaran ke KPU, mulai Salat Dhuha di dua masjid bersejarah di Yogyakarta sampai saat ini di KPU Kota Yogya, memiliki nilai filosofis. Kami iktiharkan Pak Heroe dan

Mas Peno (Supena) ini untuk Kota Yogya," tandas Ketua Koalisi Bersama Rakyat Jogja Dwi Candra Putra, yang menjadi partai pengusung Heroe-Supena. Sedangkan pasangan terakhir yang melakukan pendaftaran ke KPU Kota Yogya ialah Hasto-Wawan, Pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Yogya yang diusung oleh PDI Perjuangan ini tiba di KPU Kota Yogya sekitar pukul 16.00 WIB. Mereka juga arak-arakan dengan berjalan kaki dari Kantor DPD PDI

Perjuangan DIY Jalan Tentara Rakyat Mataram. Hasto-Wawan bahkan didampingi oleh Ketua DPP PDI Perjuangan Djarot Syaiful Hidayat yang sejak lusa hadir guna memberikan dukungan secara langsung kepada pasangan tersebut.

Arak-arakan yang dilalut dengan kamvall budaya ini pun menambah kemeriahan tersendiri. Ditambah ratusan pendukung yang hadir, pasangan Hasto-Wawan semakin optimis menatap Pilkada Kota Yogya 2024.

"PDI Perjuangan berterima kasih kepada rakyat Yogyakarta yang telah memberikan kepercayaan memenangkan Pileg 2024 kemarin. Bersama rakyat kami pun optimistis lewat pasangan Hasto Wardoyo dan Wawan Harmawan guna memenangkan Pilkada 2024 dan membahagiakan hatinya rakyat," jelas Ketua DPC PDI Perjuangan Kota Yogya Eko Suwanto. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005